

EN EL SECTOR DE JUNQUILLAR

Constitución celebra inauguración del Museo "Memoria y Madera"

- Estará abierto de lunes a sábado, de 10:00 a 19:00 horas, y si bien la entrada es liberada, se ofrece la posibilidad de entregar un aporte voluntario.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. En un emotiva ceremonia, que incluyó el tradicional corte de cinta y la presencia de autoridades comunales, representantes del mundo cultural y vecinos del sector, fue inaugurado el Museo denominado "Memoria y Madera", un proyecto impulsado por Ecoturismo Lemunantu SpA en el sector rural de Junquillar, ubicado a 8 kilómetros al norte de la comuna de Constitución.

Este nuevo espacio patrimonial tiene como objetivo rescatar la historia local y poner en valor los procesos productivos de la madera, un oficio profundamente arraigado en la identidad y desarrollo de la comunidad. El museo exhibe artículos domésticos, herramientas, maquinarias, documentos y fotografías, que dan cuenta de la relación histórica de la zona con la industria maderera, constituyéndose en un lugar de encuentro con la memoria y la cultura local.

ORGULLO Y VALORACIÓN

La jornada inaugural se desarrolló en un ambiente de orgullo y expectación, donde el secretario ejecutivo de la Corporación Cultural, Luis Valero Campos, destacó la importancia que en el mundo rural surjan iniciativas que fortalezcan la cultura desde una mirada particular; "este museo es un ejemplo de cómo, desde nuestra propia historia y tradiciones, podemos impulsar desarrollo, identidad y oportunidades para nuestra gente. Junquillar se transforma hoy en un punto de interés no solo para los vecinos de Constitución, sino para quienes visiten nuestra ciudad balneario, además es motivo de alegría para nosotros que se abran este tipo de espacios como herramientas de educación y memoria colectiva, estamos ante un proyecto que además de preservar la historia, la comparte con las nuevas generaciones, fomentando el orgullo por nuestras raíces y la valoración de los oficios que marcaron la vida de nuestra comuna".

En tanto, el concejal Franco Aravena, en su calidad de presidente de la Comisión de Cultura del concejo municipal, manifestó sentirse muy contento "con esta iniciativa, que nace en la familia



Alumnos de la escuela El Maitén y vecinos del sector, fueron los primeros en conocer el nuevo Museo.

Garrido Faúndez que, sin duda, marcará un paso importante en sus vidas, porque están colaborando y se agradece que así lo hagan, con el desarrollo cultural y turístico de Constitución, forta-

leciendo el vínculo entre patrimonio, identidad y proyección de la comuna hacia el futuro".

SUEÑO CUMPLIDO

Por su parte, Pablo Garrido, di-

rector del Museo "Memoria y Madera", expresó su emoción al ver concretado un sueño largamente anhelado, destacando el papel protagónico que ha tenido la madera en el desarrollo económico de la ciudad costera, explicando que "este lugar nació a partir de un sueño... y del amor por la tierra, por nuestra gente y por el trabajo de quienes, con esfuerzo y dedicación, forjaron esta historia. La madera ha sido un símbolo de identidad para Constitución por muchos años, y también se ha transformado en uno de sus grandes polos económicos, generando empleo, progreso y arraigo en la comunidad. Queremos que cada visitante se sienta parte de este relato y se lleve consigo un pedazo de nuestra identidad".